

Las lluvias en abril fueron un 55% inferiores a lo normal en el mes

01.05.08 - EFE

Las precipitaciones en la Comunidad Valenciana durante abril fueron un 55% inferiores a lo normal en este mes y la temperatura media resultó dos grados más alta de lo habitual, según un informe de la Sección de Climatología del Centro Meteorológico Territorial de Valencia.

El mes de abril de 2008 terminó como un mes muy cálido y seco en la Comunidad, el segundo abril más cálido desde al menos 1971 y el mes de abril más seco desde 1999. En un 88% del territorio las precipitaciones han sido deficitarias en abril.

Sólo en el interior norte de la provincia de Valencia, en las comarcas del Rincón de Ademuz, La Plana Utiel-Requena y los Serranos, las precipitaciones han sido superiores a la media normal.

En el promedio de la Comunidad, las temperaturas fueron dos grados más altas de lo normal debido, sobre todo, a la circulación de vientos de poniente. En la provincia de Alicante la temperatura ha estado entre 1,5 y 2 grados por encima de lo normal. El día más cálido de abril fue el 6, cuando se superaron los 30°.